

Monsieur Milton B. Blackwood, âgé de 60 ans et originaire de Basswood (Manitoba), est nommé Consul général à Détroit, au Michigan.

Monsieur Blackwood (Baccalauréat en sciences agricoles de l'Université du Manitoba; maîtrise en sciences de l'Université du Minnesota et de l'Université de Californie) est entré au Service des délégués commerciaux en 1951. Il a été affecté à Hong Kong, à Bonn, à Djakarta, à Mexico, à Singapour, à Londres, à Minneapolis et comme Consul général à Johannesburg. Il occupait depuis 1978 le poste de Consul général à Sydney, en Australie. Monsieur Blackwood remplace Monsieur Frank Harris qui revient à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur Francis Miles Filleul, âgé de 44 ans et originaire de Tanger, au Maroc, est nommé Ambassadeur à Costa Rica avec accréditation simultanée au Salvador, au Nicaragua et au Panama.

Monsieur Filleul (Baccalauréat ès arts, Université de la Colombie-Britannique; baccalauréat ès arts Université d'Oxford; Sorbonne) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1962. Il a été affecté à Ankara, à Dakar, à Paris, à Rio de Janeiro, à Brasilia et à New York. Il occupait depuis juillet 1981 le poste de Porte-parole officiel et de Directeur du Service de presse. Monsieur Filleul remplace Monsieur Douglas Sirrs, dont la nomination sera annoncée plus tard.

\* \* \* \*

Monsieur Jacques Gignac, âgé de 53 ans et originaire de Shawinigan (Québec), est nommé Ambassadeur et Chef de mission près les Communautés européennes à Bruxelles.

Monsieur Gignac (Baccalauréat ès arts, Collège Jean-Marie-de-Brébeuf à Montréal; licence en théologie et licence en sciences sociales, Institut catholique de Paris; licence de lettres, Sorbonne; Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté à Boston, à Paris et a été Ambassadeur au Liban avec accréditation simultanée en Syrie, en Jordanie et en